

„WAS WIR VON GENERATION ZU GENERATION WEITERGEBEN, IST, WICHTIGE DINGE MIT LEIDENSCHAFT UND GEDULD ZU TUN.“



agenta.de

Draußen auf dem See kann man schon mal die Zeit vergessen. Wenige Ruderschläge vom Ufer entfernt, und man fühlt sich wie in einer anderen Welt, kann sich ganz auf die Bewegungen des Wassers und jedes leise Zucken an der Angelschnur konzentrieren. Der Sohnemann ist mit an Bord, seit er schwimmen kann. Nun fährt er bei jeder Gelegenheit mit raus und angelt schon genauso gekonnt wie die Großen. Das erinnert mich an die jungen Kollegen bei ABUS. Bei denen spürt man

die Leidenschaft für präzise Technik und hervorragendes Handwerk auch schon vom ersten Arbeitstag an. Dass ABUS ein weiteres Produktionswerk in der Nähe des Traditionsstandortes Gummersbach plant, hat also schon seinen Grund. Wo sonst findet ein Hallenkranhersteller so gute Voraussetzungen für erstklassige Qualität.

Laufkrane bis 100 t



Schwenkkrane bis 6,3 t



Hängebahn-Systeme bis 2,5 t

